

Anuncian venta liberada de combustible en Mayarí a través de Apk Ticket

Publicado: Miércoles, 27 Marzo 2024 15:09

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 543



Desde el primero de abril de 2024 la venta liberada de combustible a particulares en **Mayarí** será a través de la aplicación **Ticket**, informaron este miércoles los organizadores del proceso en el territorio.

Para lograr el objetivo los propietarios de vehículos en el municipio tendrán que instalar en sus teléfonos móviles la Plataforma de pago **Enzona** y la citada Apk Ticket.

La asistencia será ofrecida en el **joven club de computación y electrónica Mayarí 2**, ubicado en el Reparto 26 de julio, actividad que inicia el viernes 29 de marzo.

Rafael Cortina Franco, director municipal de los joven clubs de computación y electrónica en Mayarí, aseveró que la instalación y asesoría para el uso de esas plataformas, tendrá un valor de 350 pesos.

Cortina Franco dijo que para realizar el registro, el usuario debe llevar el teléfono móvil Android, la dirección de correo electrónico nacional, tarjeta magnética y la tarjeta multibanca, con el correspondiente ping de acceso.

Anuncian venta liberada de combustible en Mayarí a través de Apk Ticket

Publicado: Miércoles, 27 Marzo 2024 15:09

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 543

Este jueves los especialistas del joven club de computación y electrónica Mayarí 2, finalizarán la capacitación para implementar este sistema en el territorio.

Por el momento los registros podrán realizarse de lunes a viernes, en el horario de 8 a 11 de la mañana, siempre en el referido joven club.

Para la suscripción, ya dentro de la denominada sala de espera de la aplicación Ticket, hay que llenar un formulario digital, en el cual los interesados deben poner el nombre de la persona que va a ir con el vehículo, carnet de identidad y el número de la circulación.